

Aktuelle Nachrichten

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 16. Mai 2024

[Hinweise zur Verringerung der Rattenanzahl](#)

In der Gemeinde Henstedt-Ulzburg hat – wie vielerorts – die Population der Ratten seit geraumer Zeit stark zugenommen. Ursachen dafür können unter anderem unsachgemäße Müllentsorgung, offen ausgelegte Futtermittel für andere Tiere wie zum Beispiel Vögel oder Enten und nicht fachgerechte Entsorgung von Lebensmitteln oder Speiseresten durch Betriebe oder Privathaushalte sein. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg bittet darum, dass alle dabei helfen, die Anzahl der hier lebenden Ratten nachhaltig zu verringern, damit es gar nicht erst zu einem Rattenbefall kommt.

[Weiterlesen ... Hinweise zur Verringerung der Rattenanzahl](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 15. Mai 2024